



+DSMSV

Deutschschweizer
Mathematikspielverein

Sieger im Mathematikwettbewerb an der Schule Küsnacht

Am 21. Mai fand das diesjährige Schweizer Finale der Internationalen Mathematik- und Logikspielemeisterschaft an der EPFL in Lausanne statt. Der Wettbewerb ist 1986 in Frankreich entstanden und seit 2007 melden sich schweizweit mehr als 18'000 Mathematikbegeisterte in verschiedenen Kategorien von 3. Klässlern bis und mit Matheprofis an.

Acht Schülerinnen und Schüler der 3. bis 6. Klasse aus der Schule Küsnacht haben sich mit hervorragenden Leistungen für das Finale in Lausanne qualifiziert, wo sie zum Teil sehr anspruchsvolle Knobel- und Denkaufgaben bearbeiten mussten. Der Drittklässler Julian Eichenberger aus Goldbach ist Schweizer Meister in der Kategorie CE geworden: Er hat alle fünf Aufgaben richtig gelöst und dies mit einer Rekordzeit von 28 Minuten! Mit dem ersten Platz hat sich Julian gleich für das internationale Finale in Paris qualifiziert. Die Fünftklässlerin Hannah Ramsperger aus Heslibach hat in der Kategorie CM alle acht Aufgaben in 71 Minuten richtig gelöst und damit den 5. Platz erreicht! Die anderen Finalisten, Luisa Matter (5. Kl., Itschnach), Fabienne Brogle (5. Kl., Goldbach), Nora Truffer (3. Kl., Heslibach), André Zeller (5. Kl., Heslibach), Nicolas Mack (6. Kl., Heslibach) und Malou Marchand (5. Kl., Dorf) haben auch sehr gut abgeschnitten.

Wir gratulieren unseren Preisträgern und Finalisten ganz herzlich und sind sehr stolz auf ihre Leistungen! Wir werden in den kommenden Wochen erfahren, ob sich weitere Schüler für das internationale Finale in Paris qualifizieren. Wir drücken allen die Daumen!

Annie Bissonnette und Renate Kehl
Begabtenförderungslehrerinnen
Schule Küsnacht

Mehr Informationen zum Wettbewerb finden Sie unter: <http://www.fsjm.ch/de/>